



Aktuelles aus dem Gemeindeamt | Amtliche Mitteilung | Dezember 2023



1 DF7FMRFR 2023

Klauser Monatsmarkt, von 16 - 19 Uhr, beim Pavillon, Bewirtung bis 21 Uhr

» Ein Monatsmarkt in feierlicher Adventstimmung. Umrandet wird dieser mit der Bläsergruppe der Bürgermusik Klaus. Des Weiteren dürfen wir auch heuer wieder "Ferdl" Längle mit seiner Drehorgel begrüßen. Ferdl sammelt mit seinen Darbietungen freiwillige Spenden für "KlauserInnen und KlauserInnen". Mit Weihnachtsmusik, Heißgetränken und Raclettebrot stimmen wir uns auf eine besinnliche Vorweihnachtszeit ein.

3. DEZEMBER 2023

Messfeier mit der Seanung des Adventkranzes, musikalisch umrahmt vom Chörle Sunnaschi, 10 Uhr, in der Pfarrkirche Klaus

3. DEZEMBER 2023

Christbaum Illuminierung von 16 - 19 Uhr, vor dem Gemeindeamt, Bewirtung durch den Schiclub Klaus-Weiler

» 17 Uhr feierliche Entzündung der Weihnachtsbeleuchtung mit der Bläsergruppe der Bürgermusik Klaus und dem Männerchor. Passend zur Vorweihnachtszeit werden im Fouer handgemachte Weihnachtskrippen ausgestellt. Eine Besonderheit für Kinder und Erwachsene.

10. DEZEMBER 2023

6. Klauser Kellertour, von 14 - 19 Uhr

- » Macht euch auf den Weg und entdeckt, was sich hinter den Türen des wein: gut Bischof, der Rolling Cocktails & der Brennerei Broger verbirgt. Erlesene Rebensäfte, frisch Gemixtes & feinste Destillate warten auf euch.
- » Die Bläsergruppe der Bürgermusik Klaus dreht ebenso eine Runde auf der Kellertour und wird euch mit weihnachtlicher Musik verwöhnen.

*

14. DEZEMBER 2023

Rorate, musikalisch umrahmt von Bernadette, Erika und Michael, 6 Uhr, in der Pfarrkirche Klaus

» Mit anschließendem Frühstück im Pfarrheim, gegen freiwillige Spenden

16. DEZEMBER 2023

Christbaumverkauf, von 9-10:30 Uhr, beim Pavillon

- » Die Agrargemeinschaft Klaus veranstaltet auch heuer wieder den traditionellen Christbaumverkauf
- » Seit bereits acht Jahren gibt es den Stand der "Christbömla" Damen. Mit Kinderpunsch, Glühwein, Glühmost, selbst gemachten Weihnachtskeksen, Brezeln und "Leberkäsbrötle" werden freiwillige Spenden für "KlauserInnen und KlauserInnen" gesammelt.

17. DEZEMBER 2023 Waldweihnacht, 17 Uhr, Treffpunkt vor der Pfarrkirche Klaus

» Die KJ-Klaus lädt, Groß und Klein, Jung und Alt zu einer besinnlichen "Wanderung" durch den Plattenwald bis zur Schutzhütte ein.

19. DEZEMBER 2023

Seniorenstube .. Weihnachtliches Beisammensein" im Haus Simon von 14 - 17 Uhr

» Das Team rund um Judith Müller freut sich auf zahlreiche Besucher.

21. DEZEMBER 2023

Rorate, umrahmt von der Bürgermusik Klaus, 6 Uhr, in der Pfarrkirche Klaus

» Mit anschließendem Frühstück im Pfarrheim, gegen freiwillige Spenden.

23. DEZEMBER 2023 Kinder-Weihnachtsfilm,

von 15:30 - 17:30 Uhr, im Winzersaal

» Die Filmszene Klaus präsentiert in diesem Jahr wieder einen Weihnachtsfilm für die ganze Familie: "Elliot, das kleinste Rentier" FSK ab O Jahren, Einlass ab 15:30 Uhr, Filmbeginn 16 Uhr, Dauer 1,5 Stunden

23. DEZEMBER 2023

Musikantenweihnacht, von 18 - 19:30 Uhr, vor dem Winzersaal

- » Im Anschluss zum Kinder-Weihnachtsfilm warten bereits Stände mit Heißgetränke für Groß und Klein, sowie etwas gegen den kleinen Hunger auf euch.
- » Ab 18 Uhr werden wir mit besinnlicher Weihnachtsmusik von der Bürgermusik Klaus auf die bevorstehenden Feiertage eingestimmt.

24. DEZEMBER 2023 Friedenslicht aus Bethlehem, von 9 - 12 Uhr

» Die Feuerwehrjugend Klaus verteilt auch heuer wieder das Friedenslicht, welches im Feuerwehrhaus abgeholt werden kann. Wer den Weg ins Gerätehaus nicht mehr auf sich nehmen kann, hat die Möglichkeit, sich das Friedenslicht nach Hause bringen zu lassen. Rufen Sie einfach in der Zeit von 9 bis 12 Uhr im Feuerwehrhaus unter der Nummer 055 23 576 60 an.

24. DEZEMBER 2023 Heiligabend Treff, ab 14 Uhr im Plattenwald - Schutzhütte

» Bereits zum 55igsten Mal werden Kinder und Erwachsene zu einer kleinen Weihnachtsfeier vor der Schutzhütte im Plattenwald eingeladen. Mit einem Lagerfeuer und dem "Plattenwald Weihnachtsensemble" werden die Besucher auf das große Fest eingestimmt. Nette Begegnungen verkürzen Groß und Klein die Wartezeit. Für die Verpflegung ist bitte selbst zu sorgen.

24. DEZEMBER 2023

Christmette für Kinder und Erwachsene, um 16:30 Uhr. in der Pfarrkirche Klaus

25. DEZEMBER 2023

Messfeier zum Hochfest der Geburt des Herrn, 10 Uhr, in der Pfarrkirche Klaus













Liebe Klauserinnen! Liebe Klauser!

» mit dem Advent neigt sich ein ereignisreiches Jahr dem Ende entgegen. Ein Jahr, das uns vor große Herausforderungen gestellt hat, aber auch vor Augen geführt hat, wie viel Gutes in unserer Gemeinde steckt.

In der Ukraine erleben wir seit
Monaten einen sinnlosen Krieg,
der Leid und Zerstörung über die
Bevölkerung bringt. Millionen
Menschen sind auf der Flucht, und
viele haben ihr Zuhause verloren.
Wir sind in Gedanken bei den Menschen in der Ukraine und wünschen
ihnen alles Gute. Auch der Konflikt
in Israel ist ein großes Problem. Wir

sehen, wie sich Gewalt und Hass immer weiter verschärfen. Wir appellieren an alle Beteiligten, sich für Frieden und Dialog einzusetzen.

Aber wir wissen auch, dass wir selbst etwas tun können, um die Welt ein bisschen besser zu machen. In unserer Gemeinde gibt es viele Menschen, die sich für Frieden und Solidarität einsetzen. Sie engagieren sich ehrenamtlich, spenden für Hilfsorganisationen oder setzen sich für Flüchtlinge ein. Dafür möchte ich mich herzlich bedanken.

In der Weihnachtszeit wird uns die Bedeutung von Menschlichkeit und Nächstenliebe besonders bewusst. Wir denken an die Menschen, die wir lieben, und wir freuen uns auf die Zeit im Kreise unserer Familie und Freunde.

Ich wünsche Ihnen allen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr. Ich hoffe, dass wir im neuen Jahr wieder mehr Frieden und Hoffnung in die Welt bringen können.

Bleiben Sie gesund und behütet.

Sijle

Euer Bürgermeister Simon Morscher



Klauserinnen für Klauserinnen

Die Gemeinde hilft in Notsituationen. Die wirtschaftlichen Turbulenzen der vergangenen Monate, aber auch private Ereignisse können eine Familie schnell in eine Notsituation bringen. Daher wurde vor vielen Jahren der Spendentopf "KlauserInnen für KlauserInnen" eingerichtet. Die Klauser Bevölkerungen hat sich in den vergangenen Jahren als sehr spendenfreudig erwiesen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an jeden einzelnen Spender!

Mit Hilfe dieser zahlreichen Spenden konnte die Gemeinde bereits zahlreichen Familien rasch und unbürokratisch unter die Arme greifen. In den vergangenen drei Jahren wurde die stattliche Summe von € 28'080.58 auf das Konto eingezahlt und davon konnte € 24'563.45 an Einzelpersonen, Kinder und Familien in Not aus Klaus weitergegeben werden. Kennen Sie jemanden, der eine Unterstützung gebrauchen könnte, oder befinden Sie sich in einer Notsituation: gemeinde(a) klaus.at Vertraulichkeit ist garantiert.

Weihnachten mit "Klaustaler"

Eine Geschenksidee der Gemeinde! Regionalität bekommt einen immer höheren Stellenwert. Mit dem Erwerb eines "Klaustaler`s" stärken Sie die Kaufkraft in unserem Dorf und unterstützen unsere Unternehmen. Die "Klaustaler" sind Gutscheine im Wert von jeweils €10,

die in fast allen Geschäften und Gastronomiebetrieben in Klaus akzeptiert werden. Die Gutscheine sind im Gemeindeamt, bei der Raiffeisenbank und bei der Sparkasse Klaus erhältlich. Eine aktuelle Liste aller teilnehmenden Betriebe finden Sie unter www.klaus.at







So sehen die neuen Klaustaler aus.

